

Ball der Freiwilligen Feuerwehr Voitsberg das gesellschaftliche Ereignis der Saison 1989

Überaus zahlreicher Besuch und hervorragende Stimmung prägten diese Veranstaltung

Der Ball der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg stellt Jahr für Jahr das größte und auch schönste gesellschaftliche Ereignis in jeder Ballsaison der Bezirkshauptstadt dar.

Auch der diesjährige Voitsberger Feuerwehrball im schön dekorierten Saal des Volkshauses Voitsberg wurde seinem oben erwähnten Ruf wieder im vollen Umfange gerecht. Für den Veranstalter, der Freiwilligen Feuerwehr Voitsberg, war besonders das riesige Ballpublikum erfreulich, bewies dieses doch, daß es sich mit dieser Nächstenhilfeeinrichtung eng verbunden fühlt.

Dieses rauschende Ballfest, das traditionsgemäß natürlich erst in den frühen Morgenstunden des anderen Tages endete, wurde natürlich wieder vom Kommandanten dieser Wehr, Abschnittsbrandinspektor Franz Gehr, mit einem herzlichen Willkommen für alle Ballgäste und mit einem Dankeschön an alle, die diesen Ball unterstützen bzw. an alle Wehrmitglieder für ihre Mitarbeit zum guten Gelingen dieses Ballfestes, eröffnete.

Den Auftakt des Tanzes bildete die Polonaise, angeführt von Manfred Siedler. An der Spitze sah man dabei Bürgermeister Dr. Hubert Kravcar mit Frau Strablegg und LBD Karl Strablegg mit Frau Kravcar.

Für die ausgezeichnete Tanzmusik im großen Saal des Volkshauses zeichnete die Musikgruppe „7 Steirer“ verantwortlich.

In der Kellerbar sorgte Hans Wagner für die Musik.

Neben Bürgermeister Dr. Hubert Kravcar und LBD Karl Strablegg sah man unter anderen auch Vizebürgermeister Helmut Glaser, Gemeinderat und Obmann der Singgemeinschaft Voitsberg Ernst Meixner, die Geldinstitutsdirektoren Dr. Walter Scheriau, Fritz Pay und Erwin Rowanschek, Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr. Erich Hönninger, Gendarmerie-Postenkommandant Gerhard Tripp, Zivilschutzbeauftragten Dr. Leopold Krenn, Vertreter der Bezirksstelle des Roten Kreuzes, der Österreichischen Rettungshunde-Brigade, eine Abordnung des Österreichischen Bundes-

heeres, Brandrat Erwin Draxler, Abschnittsbrandinspektor Gustav Scherz, Bezirks-Sanitätstruppführer Brandinspektor Karl Kos und Abordnungen der Wehren Gaisfeld, Köflach, Krems, Ligist, Mooskirchen, Södingberg und Steinberg mit ihren Kommandanten sowie viele Patinnen der Löschfahrzeuge der Wehr der Stadt Voitsberg.

Wichtigster Gast dieses Ballfestes war aber die „Hochstimmung“ und sie verließ als letzter Gast den Ballsaal.



Bürgermeister Dr. Kravcar mit Franziska Strablegg und Landesbranddirektor Karl Strablegg mit Charlotte Kravcar an der Spitze der Polonaise.

Foto: Leoni, Voitsberg

Freiwillige Stadtfeuerwehr Voitsberg

Dank

Die Freiwillige Stadtfeuerwehr Voitsberg dankt allen Besuchern des Feuerwehrballes 1989 für die dadurch gewährte Unterstützung.

Weiters bedankt sich die FF Voitsberg bei der Voitsberger Bevölkerung, welche durch Geldspenden und durch den Kauf von Balkarten der FF Voitsberg finanzielle Hilfestellung gewährte.

Ein weiterer Dank geht an diejenigen Personen, welche an Stelle eines Ballbesuches der FF Voitsberg eine Ballspende zukommen ließen.

Gut Heil!

Der Wehrkommandant: **ABI Franz Gehr**

Der Schriftführer:
Walter Ninaus

Der Kassier:
Hans Reinisch

Dienstag

7. Februar 1989



☆
Auch der Ball der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg zählte heuer zu den Höhepunkten im Faschingskalender. Der Volkshaussaal war bis zum kleinsten Winkel von Tanzfreudigen, die von Abschnittsbrandinspektor Franz Gehr begrüßt wurden, gefüllt. Für die Tanzmusik sorgten die „7 Steirer“ und Hans Wagner in der Kellerbar. Unter den zahlreichen Prominenten Besuchern waren auch Landesbranddirektor Karl Strablegg, Bürgermeister Hubert Kravcar, Vizebürgermeister Helmut Glaser, Vertreter der heimischen Geldinstitute, der Exekutive, der Rettungshundebrigade sowie der Feuerwehren des Bezirks.

Freitag, den 27. Jänner 1989

Am Samstag: Voitsberger Feuerwehrball

Es dauert nicht mehr allzu lang und der Voitsberger Feuerwehrball findet am Samstag, dem 28. Jänner 1989, mit dem Beginn um 20 Uhr im Volkshaus Voitsberg statt.

Dieser in Voitsberg beliebte und gern besuchte Ball verspricht auch heuer wieder einen guten Besuch, da bereits sehr viele Voitsbergerinnen und Voitsberger Eintrittskarten im Vorverkauf gekauft haben. Durch den Kauf dieser Eintrittskarten und den Ballbesuch helfen und unterstützen Sie eine Hilfseinrichtung und Institution, welche immer bereit ist, den in Bedrängnis geratenen Mitmenschen zu helfen.

Die sprichwörtlichen schönen Dekorationen bei den Bällen im Volkshaus Voitsberg und die Ballmusik, die „7 Steirer“ im Hauptsaal und der beliebte Alleinunterhalter Hans Wagner in der Kellerbar sind Garanten für gute Stimmung und Unterhaltung.

Die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Voitsberg erlaubt sich auf diesem Wege nochmals herzlichst zum Ballbesuch einzuladen. Sollte jemand aus Versehen keine Einladung erhalten haben, bitten wir, dies zu entschuldigen und ersuchen, diese kleine Vorschau als Einladung anzusehen.

Als besondere Serviceleistung bietet die Freiwillige Feuerwehr Voitsberg ihren Ballbesuchern aus Voitsberg und Umgebung einen kostenlosen Heimtransport an.

Ihre Feuerwehr Voitsberg